



## Aportación a la democracia

En redes sociales, políticos, periodistas y funcionarios públicos expresaron su sentido pésame por el deceso del senador, escritor, poeta y director fundador de *La Jornada*, Carlos Payán Verver.

El grupo parlamentario en la Cámara de Diputados y el Comité Ejecutivo Nacional del *tricolor* lamentaron la muerte del destacado periodista. "Los diputados federales del PRI reconocen su trayectoria y aportación al periodismo de México, así como su trabajo como activista y luchador social a favor de los derechos humanos y el cambio democrático".

Marko Cortés, líder nacional del PAN, publicó en Twitter: "Nuestro más sentido pésame a la familia y seres queridos de don Carlos Payán, fundador de *La Jornada* y pilar del periodismo en nuestro país. Se le recordará por su profesionalismo en la difusión del acontecer nacional. Descanse en paz".

Jesús Ramírez Cuevas, vocero del gobierno federal, dijo en un

tuit: "Falleció Carlos Payán, gran hombre y maestro de generaciones de periodistas (...). Partidario de las mejores causas de la humanidad, inspirador y promotor de los vientos de cambio que hoy soplan en México".

Alfonso Durazo, gobernador de Sonora, señaló: "Lamento profundamente el fallecimiento, a los 94 años de edad, de Carlos Payán Verver (...), comprometido con las luchas sociales, impulsor incansable de los vientos democráticos que hoy vivimos en nuestro país. Un abrazo fuerte y solidario a su familia y al equipo de *La Jornada*".

La ex dirigente del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Elba Esther Gordillo, expuso: "Lamento la muerte del gran intelectual, periodista y político Carlos Payán. Su trabajo, pensamiento y voz son indispensables para entender al México moderno. Toda mi admiración para él, y solidaridad con su familia".

De la Redacción